



En raison des mesures sanitaires que nous devons respecter, nous avons mis en place un CVS restreint avec les personnes déjà présentes sur l'IMPRO dont vous trouverez ci-joint les échanges.

Relevé des échanges. Réunion du Conseil de la Vie Sociale du 19/11/2020

PRESENTS : Mr VIGNOL, Mr TOULOUSE, Mr MILHAROUX, Mr CHARKAOUI, Mr MONGARDÉ

ABSENTS (excusés) : Mr GESTA, Mme GELAS, Mme GOURDIN, Mr SAINT-CRIQ

Monsieur Brandon VIGNOL ouvre la séance en remerciant les nouveaux membres du CVS. Suite à la démission de Mme CROCHET, Mme GELAS devient membre titulaire. Suite au départ à la retraite de Mme SARRAUTE représentante des salariés, Mr TOULOUSE devient représentant des salariés au CVS. Suite au départ de Mr PONTAC ancien président du CVS, les élections du 09/11/20 pour le poste à pouvoir des usagers a vu la nomination de Mr MILHAROUX comme membre du CVS. Suite à la réunion des représentants des usagers le 13/11/20, ceux-ci ont nommé Mr Brandon VIGNOL président du CVS

Monsieur Brandon VIGNOL fait lecture de l'ordre du jour :

- Accueil des participants
- Suivi des préconisations du dernier Conseil de Vie Sociale
- Analyse des nouvelles demandes des Usagers
- Point sur la crise sanitaire
- Activités des vacances de la Toussaint
- Calendrier des préventions 2020/2021
- Nouveau projet d'établissement
- Périodicité des Bulletins scolaires
- Organisation fin d'année
- Questions diverses

Nous passons au suivi des préconisations du dernier Conseil :

Plusieurs actions ont été menées suite aux demandes du dernier CVS.

Il est prévu l'arrivée de la Wifi à l'hébergement pour l'utilisation du personnel éducatif (logiciel avec dossier unique de l'utilisateur) mais pas pour un accès des usagers. Les consoles de jeu elles, pourront être mises à jour. Il est prévu de mettre un meuble TV au foyer des 1ères Années. Le triangle du billard a été changé. Nous avons remis de la salade avec les Hamburgers/frites.

Les quantités de jus d'orange et de céréales le matin a été augmentées dans le respect d'une consommation normale. Le mitigeur des douches du gymnase a été réparé.

Il est possible de demander un complément de beurre pour ceux en veulent plus. L'atelier peinture a fourni le matériel pour refaire une armoire.

Nous avons acheté des filets pour les cages de Football du gymnase ainsi que d'un terrain extérieur. Nous avons acheté des ustensiles de cuisine pour l'appartement et des raclettes pour les salles de bain.

L'IMPRO a contrôlé les féculents aux repas, mis en place des petits déjeunés salés, varié les céréales du petit déjeuner, installé des stores aux salles à mangers des 1ères et 2^{ème} années ainsi qu'au foyer des 2eme années. Le mobilier du foyer des 2èmes années a été changé et la quantité de Nutella distribué diminué. Les raquettes de Ping-Pong furent contrôlées. Nous avons acheté un Halogène et une horloge pour le foyer des 4^{ème}s années. Des tapis de douches et rideau de douche sont posés à

l'appartement de Pauilhac. Un budget a été donné pour l'achat d'ustensiles de cuisine pour l'appartement. Il a été acheté un radiateur électrique d'appoint pour le foyer des 4eme années.

Les nouvelles demandes :

Tour à tour, Messieurs VIGNOL, CHARKAOUI et MILHAROUX présentent les nouvelles demandes des Usagers.

Après discussion, le CVS retient les demandes suivantes :

- Pour les 1ère année : Pour l'alimentaire il est demandé : plus de croustons pour la soupe, plus souvent des frites, des avocats murs, de la tartiflette et des lasagnes faites maison. Cela sera débattu en commission diététique mise en place début 2021. Le wifi sera installé sur l'hébergement pour permettre la mise à jour de la console. Un nouveau bureau sera prévu pour la chambre de garde.
- Pour les 2eme année : Pour l'alimentaire il est demandé : plus souvent des frites, du poulet et des petits déjeunés salés. Plus souvent du jus d'orange et du multi fruit. Rajouter aux menus de la tartiflette, des légumes de saison et des moules frites. Cela sera débattu en commission diététique mise en place début 2021. Le wifi sera installé sur l'hébergement pour permettre la mise à jour de la console. Le couloir de l'hébergement sera décoré avec de nouveaux posters plus récents et nous nettoierons le terrain de pétanque.
- Pour les 3eme année : Pour l'alimentaire il est demandé : de ne plus mettre le soir des œufs avec la ratatouille. Il est également demandé de mettre plus souvent du gratin de pommes de terre, du hachis-Parmentier, des lasagnes et des pizzas faites maison. Cela sera débattu en commission diététique mise en place début 2021. Il est demandé de changer les posters dans le couloir de l'hébergement et de changer le bureau de la chambre de garde.
- Pour les 4eme année : Pour l'alimentaire il est demandé de privilégier les préparations « faites maisons » à la place des préparations achetées toutes prêtes dans la mesure des possibilités. Il est demandé de mettre du mobilier (chaise et bureau) sur les chambres de l'appartement de Pauilhac. Nous achèterons des raclettes pour les salles de bain ou il n'y en a pas.

Il est prévu sur les investissements futurs de privilégier l'isolation des Foyers, de refaire la salle de bain de l'appartement (en bas).

Le CVS repousse l'achat d'un nouveau Baby-Foot car il est prévu d'acheter des tables de Ping-Pong.

Le point suivant de l'ordre du jour abordé est la crise sanitaire. Un rapide rappel est fait par Mr MONGARDÉ sur l'évolution de la pandémie ainsi que la demande de prise en charge pour nos jeunes. Nous rappelons les mesures barrières ainsi que ce qui a été mis en place sur l'établissement pour respecter au mieux les protocoles. Il est rappelé également le dépistage massif du personnel que l'établissement a mis en place au retour des vacances de la Toussaint. Cette pandémie nous oblige à reporter le camp scolaire au ski du mois de mars car l'hébergement du VVF de Saint-Lary ne permet pas de respecter les mesures de distanciation.

Mr MONGARDÉ présente les activités de la Toussaint. Celles-ci furent dépendantes des mesures sanitaires. Les principales sorties choisies par les jeunes furent : Walibi, le Laser Game d'Agen, le cinéma d'Agen et une journée pour la visite de la cité de Carcassonne.

Mr MONGARDÉ parle ensuite du calendrier des préventions : La liste est distribuée et présentée. Les jeunes de l'IMPRO vont bénéficier de préventions sur :

- Le port de charge, le bruit, les solvants et produits phytosanitaires
- La sexualité
- Drogues et l'alcool, conséquences pénales
- Prévention internet, recrutement terrorisme, Face-book, Gossip
- Cyberdépendance
- Victimologie routière
- Palais de justice et audience

Les Jeunes rajoutent que toutes les formations sont intéressantes.

Vient ensuite le point sur le Projet d'établissement. Tous les professionnels et le groupe qualité ont participé à ce projet. Une présentation des grandes lignes du projet est faite par Mr MONGARDÉ avec la circulation d'un exemplaire de celui-ci. Il sera déposé auprès de nos organismes financeurs avant la fin de l'année 2020 après relecture par le groupe Qualité.

Suite à différents échanges avec les jeunes, les représentants des parents au CVS ainsi que les professionnels, le CVS échange sur la périodicité des Bulletins scolaires. Il est décidé de remplacer les Bulletins trimestriels par des Bulletins semestriels plus compatibles avec le rythme d'ouverture de l'IMPRO et des périodes de stage en entreprise.

Enfin Mr MONGARDÉ présente l'organisation de la fin d'année, qui est modifiée en raison de la pandémie.

- Mercredi 16 décembre : LOTO, spectacle, père Noël seront remplacés par une sortie (peut-être cinéma) si cela s'avère possible.
- Jeudi 17 décembre soirée : Tournoi de Foot est annulé et pourra avoir lieu avec les beaux jours
- Vendredi 18 décembre : Le repas de Noël sera exceptionnellement organisé dans les salles à manger respectives des jeunes. Il sera remis les diplômes (CFG) ainsi que les cadeaux de Noël. Les parents ne pourront être invités à la traditionnelle « Buche ». Les usagers repartiront avec les lignes de bus habituelles.

Au cours des questions diverses Mr MONGARDÉ présente un petit aperçu des activités à l'IMPRO depuis le dernier CVS dont :

- Exercices évacuation incendie (classes, internat, atelier et administratif)
- Alerte intrusion : exercices de confinement (classes, internat, atelier et administratif)
- Participation de 3 jeunes au Raid VTT du 13,14 et 15/10 sur la côte landaise
- Formation au PSC1 pour 5 jeunes en juin 2020
- Concours d'écriture de la ville de Fleurance avec la récompense de la classe des 2eme Années
- Obtention du CFG par 8 jeunes en septembre 2020 (soit 100%)
- Domaine professionnels :
 - AFPI attestation de formation professionnelle continue : report au mois de juin 2020
 - Métallier : 1 CCP pour Jordan
 - Ouvrier du Paysage : 1 CCP pour Benjamin et 1 CCP qui valide le titre professionnel pour Clément
 - Menuisier Poseur Installateur : 1 CCP pour Jérémy
 - Peintre : 1 CCP pour Lahcen
 - Maçonnerie : pas de diplômé
- Le projet de création d'une Unité d'Enseignement Externalisée dans le collège Hubert Reeves de Fleurance pour les futurs 1eres années est reporté à la rentrée prochaine
- Participation des jeunes au téléthon 2020 avec la vente d'objets.
- Implication des jeunes pour la vente de chocolat de Noël pour financer le foyer socio-éducatif.

Pour conclure, Mr MONGARDÉ remercie tous les participants du CVS pour ce moment d'échange. En l'absence de nouvelle question, la séance est levée.

Paulilhac le 19 novembre 2020

Le Président

Brandon VIGNOL



Le Directeur

Denis MONGARDÉ

